

“Deben tomarse acciones preventivas para abordar emergencia climática”

Agenda. Autoridad visitó la comuna de Curicó para participar en un diálogo ciudadano, que se ejecutó en conjunto con el Ministerio de la Vivienda y el Consejo Nacional de Desarrollo Territorial.

CURICÓ. La necesidad de adoptar medidas preventivas que permitan enfrentar de mejor manera los efectos del cambio climático en el sector agrícola, expresó la subsecretaria, Ignacia Fernández, quien visitó la comuna de Curicó para participar en un diálogo ciudadano que se ejecutó en conjunto con el Ministerio de la Vivienda y el Consejo Nacional de Desarrollo Territorial. “Hemos visto inundaciones e incendios forestales de envergadura durante los últimos años. Y por esa razón, es necesario abordar esta problemática desde la prevención de los riesgos”,



Ignacia Fernández, subsecretaria de Agricultura, participó en un diálogo ciudadano que se realizó en la comuna de Curicó.

indicó la autoridad ministerial, quien expresó además que durante el 2023 se entregó ayuda económica a un número importante de agricultores. Esto para la recuperación de obras de riego y producción. “Durante el mes de mayo de este año, lanzamos como ministerio la campaña de invierno. Esto con el fin de trabajar con la pequeña agricultura en la protección de los cultivos y animales”, precisó la subsecretaria de Agricultura, quien añadió que también Indap está colaborando en la ejecución de algunas mejoras en los predios de los campesinos.

DIÁLOGOS

Estos diálogos ciudadanos se han estado ejecutando en todas las regiones del país, pero no en todas han sido presenciales. Y se eligió Curicó por ser una comuna intermedia. “Es importante construir políticas públicas participativas, descentralizadas y con pertinencia territorial”, precisó Fernández; quien mencionó que es importante abordar las temáticas del vivir urbano y rural en estos diálogos.

ACCIONES

Son diversas las actividades que contempla la Política de Desarrollo Rural, iniciativa

que fue promulgada el 2021; y que establece diversos ámbitos de acción, educación, conectividad digital, vivienda, jóvenes y sistema de cuidados.

“La idea es avanzar hacia acciones concretas en el desarrollo rural. Y para lo cual, se establecieron estos ejes que fueron definidos a través de un trabajo participativo”, aclaró Fernández. Para la subsecretaria de Agricultura, es importante priorizar la entrega de una educación de calidad para los jóvenes y, de esa manera, no migren hacia ciudades más grandes. Esto va unido a una buena conectividad y transporte escolar adecuado.